

Banca europea necesita 114.7 mil mde de capital (El Financiero 09/12/11)

Banca europea necesita 114.7 mil mde de capital (El Financiero 09/12/11)(AFP) Viernes, 9 de diciembre de 2011
Entidades españolas requieren 26 mil mde. · Fracasa reforma a tratado de la UE LONDRES, 8 de diciembre.- Los bancos europeos necesitarán 114 mil 700 millones de euros (152 mil 500 millones de dólares) para recapitalizarse, anunció la Autoridad Bancaria Europea (EBA), lo que supone un aumento de unos ocho mil millones respecto a la estimación provisional de octubre. "Tras la conclusión del ejercicio de capital llevado a cabo en cooperación estrecha con las autoridades nacionales competentes, la Autoridad Bancaria Europea ha determinado que el déficit agregado es de 114 mil 700 millones de euros", precisó la EBA en un comunicado. Las cinco principales entidades españolas, las segundas más necesitadas por detrás de las griegas (30 mil millones), requerirán 26 mil 170 millones de euros para cumplir con el nuevo requisito de un ratio mínimo de capital de máxima resistencia de 9 por ciento, prácticamente sin cambios respecto a hace dos meses. Esta cifra, equivalente a unos 34 mil 885 millones de dólares, es prácticamente la misma de la primera estimación avanzada por la EBA en octubre: 26 mil 160 millones de euros. Banco Santander, número uno de la eurozona en términos de capitalización, necesitará 15 mil 302 millones de euros (frente a los 14 mil 970 millones del primer cálculo). Su principal rival, Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), requiere una recapitalización de seis mil 329 millones de euros (frente a siete mil 87 millones estimados en octubre). Para cumplir los nuevos requisitos de capital, Banco Popular deberá ingresar dos mil 581 millones de euros (frente a dos mil 362 millones), Banco Financiero y de Ahorros (Bankia) mil 329 millones de euros (frente a mil 140 millones) y La Caixa 630 millones de euros (frente a 602 millones en la estimación precedente). Los bancos alemanes necesitan 13 mil 107 millones de euros, más del doble que la cifra provisional de cinco mil 200 millones de octubre, los italianos 15 mil 366 millones (contra 14 mil 770 millones) y los franceses siete mil 324 millones (contra ocho mil 840 millones), según los datos de la EBA país por país, esperados con impaciencia. El anuncio se produce cuando los dirigentes de los 27 países de la Unión Europea se disponían a iniciar una cumbre de dos días en Bruselas para tratar de salvar del naufragio a la eurozona.